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Muitas pessoas ficam confusas quando me veem chateado e desapontado depois da minha
equipa ter ganho um jogo por uma grande diferença. Eu sinto-me assim, porque muitas vezes
só ganhamos o jogo por causa do nosso talento.

  

    

  

Se é esse o caso, então, não melhoramos nada como equipa com essa vitória. Assim, se
continuarmos a confiar no nosso talento para ganhar jogos, vai sempre aparecer alguém
melhor do que nós. Quando duas equipas, igualmente talentosas, jogam uma contra a outra, a
maioria das vezes ganha a que trabalhou mais coletiva e arduamente.

  

Mike Krzyzewski
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